



Vous êtes ici : [Accueil](#) > [Actu éco](#) > [Services](#) > Maison ARCHIK élargit son horizon



Maison ARCHIK élargit son horizon

Écrit par [Fabienne BERTHET](#) Publié dans [Services](#) Taille de police [Imprimer](#) [E-mail](#) [Soyez le premier à commenter!](#)

A mi-chemin entre agence immobilière, galerie et show-room, Maison ARCHIK située au sein du quartier des antiquaires à Marseille, enregistre cette année une croissance de 108 %. 23 000 000 euros de transactions ont été enregistrés en 2017.

Lieu hybride, Maison ARCHIK se veut une agence immobilière d'un nouveau type, avec un espace dédié au design et à la rénovation. Ce n'est pas un hasard, elle assure vendre du volume plus que du mètre carré. « Il s'agit d'un vrai parti pris, nous avons 36 projets de rénovation en cours avec un budget moyen de 60 000 euros », relève Amandine Coquerel, fondatrice avec Sébastien Coquerel de l'agence qui entre dans sa 4^{ème} année d'existence. Une équipe dédiée d'architectes, de paysagistes et de commerciaux, dénichent des biens à réorganiser pour donner vie à des lieux de caractère. Sur la partie purement immobilière, Maison ARCHIK mise sur la différence, « avec une cinquantaine de biens dont les prix varient entre 150 000 et 5 500 000 euros qui ont tous pour point commun d'être joliment rénovés avec un charme et une qualité intrinsèques, dotés d'une personnalité et d'un potentiel ». Un moyen de replacer l'architecture au cœur de l'immobilier. Un positionnement qui a du succès auprès de sa clientèle. Aujourd'hui un bien sur deux est vendu en exclusivité et plus de 1000 clients sont en recherche active. Pour fédérer sa communauté, Maison ARCHIK assure aussi une activité de galerie et d'édition de mobilier autour de duo associant designers et artistes dont le talent s'avère en adéquation avec l'univers de la maison.

FB

photo : Maison ARCHIK installée rue Edmond Rostand à Marseille s'impose comme un lieu hybride.